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学校だより「たかの子通信」をお届けします！  メール配信  

「充実の秋」 多くの実りが見られます 
運動会や様々な学年行事を通して多くの体験をしてきました。学習においても大きな実りになっています。集

中力が増し，自分から進んで学ぶ様子が見られ，大きな成長をしてきたことを感じます。 

【自由参観日 PTA 教養部主催 講演会『学校ライブ』】 

10 月 24日の自由参観日には，1 年生 3クラスで国語「くじらぐも」の授業をしました。「よしきた，くものく

じらにとびのろう」手をつないで「天までとどけ，一，二，三…」と，実際に教室で雲をイメージしながら動作

化しています。2 年生は，保護者の皆様も参加しての親子研修でハロウィンのランタンを作りました。4年生は，

訪問したわーく穴山の里の職員の方が来校し，子ども達の疑問に答えていました。子ども達から多くの気づきが

あり質問がたくさん出ました。他の学年・学級も多くの保護者の皆様に参加していただきました。 

参観の後は，シンガーソングライター大野靖之さんをお招きしての「学校ライブ」。大野さんは「歌う道徳講師」

として，全国の学校で授業をしています。すでに 47都道府県を制覇し，本校は 1087 回目の学校ライブだそうで

す。さすが歌う道徳講師です。子ども達を飽きさせません。1 時間があっという間に過ぎていきました。 

「夢は未来を創造する…」「好きなものは未来をつくる力になる。好きという気持ちを持つことが大切…」 た

くさんのメッセージに，勇気や元気，そして明日へのみなぎる力をいただきました。 

 

 

 

 

 

 

 
 
 

【１年生 心の教育授業】 
地域密着型プロアスリートとして活躍している北杜市親善大使でもあるエー

ス栗原さんをお招きしました。栗原さんは，なりたい自分になるために，いろ

いろなことに挑戦すること，誰もができることを誰もできないくらいに続ける

こと，感謝の言葉「ありがとう」を言おうとわかりやすく話をしてくれました。 

【２年生 バス授業】 

山梨交通のバス出前授業を行いました。目的は路線バスの乗り方，ルールや

マナーを知ることです。次の週，実際にバスで駅へ行きました。公共交通機関

について，事前学習はしますが，やはり実際に体験してみることで分かること

もあります。何にでも興味をもち吸収する２年生の姿が見られました。  

 

  

～各学年の学びの様子～ 

日々の様子は韮崎北東小ブログでも紹介しています。御覧ください。 



 

【３年生 警察署 消防署の見学へ】 

 社会科で学習している２か所を見学しました。これまで家庭や学校，地域の消防施設についても調べてきまし

た。安全を守るために多くの器具や施設があり，私たちの知らないところで多くの人が働いていることを知りま

した。これまで学習してきたことを見学を通して確認し，さらにそのつながりや安全を守るための工夫を学びま

した。 

【４年生 心の教育授業～すてきな音色にうっとり～】 

フェール弦楽四重奏団をお招きして，心の教育授業を行いました。ヴァイオリン，ヴィオラ，チェロの美しい

音色が響きました。「アイネクライネナハトムジーク第１楽章アレグロ」「白鳥」…，そして子ども達になじみの

ある「小さな世界」「君をのせて」…，心地よい楽器の響きに時間を忘れて聞き入りました。 

【５年生 アウトリーチ事業 トリオ・ノート来校】 

文化ホールのアウトリーチ事業として，ホールまで出かけることなく，目の前での演奏と軽やかなトークによ

りクラシック音楽の魅力に触れることができました。来校したのは，ピアノ・ヴァイオリン・チェロの音楽「ト

リオ・ノート」です。3人の迫力の演奏にうっとり，質の高い本物の演奏に言葉も出ませんでした。 

【６年生 心の教育授業～平和について考えよう】 

世界から地雷をなくし，平和や命について様々な活動を行っている日建の雨宮清様を講師に「いこいの杜」で

授業を行いました。地雷は，命を奪うことはせず，触ると爆発して手や足を傷つけることで生涯にわたって不自

由な生活を強いることで家族にも苦痛を与え続けます。講師の功績や生き方について知るとともに，平和に対す

る思いや生き方を考える機会となりました。 

児童会行事 ふれあい祭り開催・・・11月 10日（金） 

５・６年生がお店の準備をして迎えてくれました。教室に行っても，準備をしてい

る様子を見なかったので，いつしていたのか…？そして，これだけのお店ができてい

ることに驚きました。お店をまわってみても楽しそうな様子が伝わってきました。 

今日のために，５・6年生は準備やお店の説明，そしてリハーサルもしていました。

喜んでもらうために見えないところでしっかり責任を果たしていました。さすが，北

東小の大黒柱であり，原動力です。 

4年ぶりに学校保健委員会開催・・・11月 2日（木） 

学校歯科医の堀内先生，学校薬剤師の仲澤先生，PTA 保健給食部の皆様に御参加

いただき 4 年ぶりに開催しました。本会は，子ども達の保健衛生の向上と健康安全の

確保を目的にしています。児童会・保健・給食の各委員会から取組の様子を，そして

各担当から学校での健康・体力の状況を説明しました。そして専門家の立場で歯科，

薬剤師の先生方に話をしていただきました。子ども，保護者，教職員，専門医が一堂

に会して行われる本会は貴重です。様々な視点で子ども達の健康についての話をすることができました。 


